

# Dr. Elmar Degenhart scheidet vorzeitig aus

Vorstandsvorsitzender legt aus persönlichen Gründen sein Amt zu Ende November nieder

Der Vorstandsvorsitzende der Continental AG, Dr. Elmar Degenhart (61), legt nach über elf Jahren Amtszeit sein Mandat aus persönlichen Gründen zu Ende November 2020 nieder. Er hat den Aufsichtsrat gebeten, der vorzeitigen Aufhebung seines noch bis zum 11. August 2024 laufenden Mandats und Dienstvertrags zuzustimmen, heißt es in einer Pressemitteilung. Der Aufsichtsratsvorsitzende Prof. Dr.-Ing. Wolfgang Reitzle hat angekündigt, im Aufsichtsrat kurzfristig über die Nachfolge zu entscheiden.

Seit dem 12. August 2009 und jetzt in dritter Amtszeit ist der promovierte Ingenieur Vorstandsvorsitzender des Unternehmens. Zu seinem direkten Verantwortungsbereich zählen Unternehmenskommunikation, Unternehmensstrategie, Qualitätsmanagement Continental Group und das Start-up-Programm co-pace. Der Vorsitzende des Aufsichtsrats, Prof. Dr.-Ing. Wolfgang Reitzle, dankte Degenhart im Namen aller Aufsichtsratsmitglieder für seine langjährige erfolgreiche Arbeit und würdigte dessen „hervorragende Leistung, sein vorbildliches Führungsverhalten sowie seine großen Verdienste um Continentals langjährige Erfolgsbilanz“.



Dr. Elmar Degenhart war über elf Jahre Vorstandsvorsitzender von Continental und verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch.